



**Sparkasse
Markgräflerland**

Pressemitteilung

Gelungene Veranstaltung Industrie 4.0

Begeisterte Besucher erleben die Zukunft

Der Themenabend Industrie 4.0 mit Referent Bernd Köcher und den Info-Ständen kam an

Trends – live erleben wurde ausgiebig genutzt

Müllheim/Weil am Rhein, 27. April 2018

Im voll besetzten Kurhaus in Bad Bellingen staunten die Besucher nicht schlecht, als sie von Bernd Köcher mit in die Industrie 4.0 genommen wurden. Die Industrie erfindet sich weltweit neu – mit einer Produktion, die permanent digital vernetzt ist: vom Lieferanten über die Logistik bis zum Kunden im Shop.

Das ermöglicht gewaltige Produktionsfortschritte. Wirtschaft und Arbeitswelt werden sich dadurch vollkommen verändern. Experten rechnen damit, dass alleine hierzulande Produktivitätssteigerungen von 20 Prozent und mehr möglich sind. Diese und weitere Aussagen stimmten auf den Themenabend ein und sorgten für große Neugierde.

Entsprechend hatten die Experten an den Info-Ständen 3D-Drucker, Smart Home – Smart Banking und VR-Brillen: Immobilien & Finanzwelten zu tun. Noch lange nach dem offiziellen Ende beantworteten sie Fragen und gaben Einblicke in die speziellen Themenbereiche. Der Eintritt in das neue Zeitalter Industrie 4.0 war gelungen.

Für weitere Informationen oder Fragen der Presse:

Uwe Gleichauf
Leiter Öffentlichkeitsarbeit
Hauptstraße 279
79576 Weil am Rhein
uwe.gleichauf@spk-mgl.de
07621 976-6220 Telefon
015142260650 Mobil

